



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

テンポよく縄に飛び込む！

泉野小学校長縄大会

2月13日、泉野小学校校庭で、昼休みに長縄大会が開催されました。多くの保護者の方々が見守るなか、全学年対抗で、2分間に何回跳べたかを競います。テンポよく掛け声をあげながらの真剣勝負の結果、平均で224回の記録を出した6年1組が1位となりました。晴れた空の下、クラスの団結力が高まったひとときとなりました。



日ごろの活動の成果を発表

第17回東公民館ふれあい文化祭

1月25日、26日、東公民館で「ふれあい文化祭」が開催されました。この文化祭は、日ごろ東公民館を利用しているサークルの皆さんが、一年間の活動の成果を発表する場であり、作品の展示や舞台発表などがありました。プロ顔負けの力作や和気あいあいとした舞台発表に、来場者の皆さんも互いにより刺激をうけ、ますます創作・活動意欲が沸いたようです。



食事のバランスを整えよう！

子育て講演会

1月18日、毛呂山町青少年育成町民会議と毛呂山町PTA 連合会の共催による子育て講演会が開催されました。バランスのとれた献立の立て方や、おやつ役割や量など、身近な例を挙げての講演は大変分かりやすく、参加者からも好評でした。



みんなで大はしゃぎ！

パパと遊ぼう！～ワンダーハウスで遊ぼう～

2月16日、ワンダーハウスで子育て支援センターのイベント「パパと遊ぼう！」が開催され、9組30人の親子が参加しました。作業療法士から発達の段階に合わせた体の動かし方などを学んだあと、実際にパラバルーンやトランポリン、アスレチックなどを使って遊びました。体を思いきり動かして、子どもたちはパパやママとのふれあいを楽しんでいました。



持続可能な行財政運営のために 公共施設を考える住民向け講演会

2月1日、中央公民館で「公共施設を考える住民向け講演会」が開催され、24人の方が参加されました。講師として関東学院大学 建築・環境学科准教授の李祥準^{さんしゅん}さんを招いて、『公共施設マネジメントの必要性について』をテーマに講演を行いました。建築の分野だけではなく、経済学や社会学の視点を交えながら、これからの公共施設のあり方についてわかりやすく講演いただきました。



美味しいクッキーが焼けたかな 児童館小学生事業 『バレンタインクッキー作り』

2月8日、児童館でバレンタインクッキー作りが開催されました。会場はチョコレートクッキーの甘い匂いでいっぱい。参加した女の子たちは、「できたらパパにあげるんだ」、「私は弟かな〜」と楽しそうにおしゃべりをしながらクッキー作りをしていました。



毛呂山の災害リスクを認識する 防災講演会

1月26日、中央公民館講堂で「防災講演会」が開催されました。講師の松島康生さん（災害リスク評価研究所 代表）から、毛呂山町で発生するおそれがある災害リスクや日頃の備えのほか、自主防災組織を中心とした共助の具体的な取組みについて講演があり、213人の方が参加されました。昨年、当町にも大きな被害をもたらした、台風19号の振り返りや年々増加傾向にある水害への備えなど、皆さん真剣な表情で講演を聞いていました。



競技を超えて交流を深める 第30回スポーツ少年団交流会

2月8日、毛呂山総合公園体育館で『令和元年度スポーツ少年団交流会（第30回）』が開催されました。町内のスポーツ少年団12団体から243人が参加し、ボール運びリレーや大縄8の字跳びなどが行われました。普段、所属している競技種目の垣根を越え、学年、性別もバラバラのグループに分かれ、一致団結してレクリエーションを楽しむ一日となりました。

